



NACIONES UNIDAS
COMISION ECONOMICA PARA AMERICA LATINA Y EL CARIBE

13 de diciembre de 1993

Señor Presidente:

Al aproximarse el término de un nuevo año de actividades de esta Comisión, me honra hacer llegar a Vuestra Excelencia un saludo muy especial junto con mi reconocimiento por el importante apoyo que ha prestado el Gobierno de Chile a las labores de la institución.

Quisiera agradecerle muy especialmente su particular deferencia, durante todo el curso de su mandato presidencial hacia CEPAL, que se vio reflejada en sus generosas apreciaciones en diversos foros internacionales sobre el papel de la Comisión y en las diversas visitas a nuestra sede con las cuales nos honró.

Con motivo de las festividades de fin de año, quisiera expresarle mi profunda admiración por los éxitos obtenidos durante su mandato y mis más sinceros deseos de éxito al Gobierno y al pueblo de Chile en su proyecto de desarrollo en democracia, así como mis deseos de salud y felicidad personal.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia los sentimientos de mi más alta consideración y estima.



Gert Rosenthal
Secretario Ejecutivo

Excmo. Señor
Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República de Chile
Palacio de La Moneda
Presente

Código RPC Panel Ingreso De Datos Fecha 16-DEC-1993

Nip 93/25677 -- Hora 17:05 Tipodoc CAR Caracter --

Numdoc ----- Fechadoc 13-DEC-93 Destinatario PAA

Firma Gert_Rosenthal ----- Sexo --

Institución o CEPAL_Naciones_Unidas -----
Dirección Casilla_179-D ----- Región RM__
Ciudad Santiago ----- País CHI

Derivada CBE Fecha 16-DEC-93 Nop -----
----- Necesita Respuesta S
----- Nop Relacionado -----

Resumen SALUDO_Y_ESPECIAL_RECONOCIMIENTO_POR_APOYO_PRESTO_GOB._A_LAS_LABO-
RES_DE_LA_INSTITUCION.AGRADECE_SU_DEFERENCIA_HACIA_LA_CEPAL.EXPRE-
SA_ADMIRACION_POR_EXISTOS_OBTENIDOS_Y_DESEA_SALUD_Y_FELICIDAD.-----

Next Screen para Realizar Derivaciones Externas

Transaction_completed_--_1_records_processed.-----

Char Mode: Replace Page 1

Count: *1

10/15

ARCHIVO



93/256FF

Presidencia de la República

Patricio Aylwin

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

saluda atentamente a su estimado amigo señor Gert Rosenthal, Secretario Ejecutivo de CEPAL y le agradece su conceptuosa carta con motivo del fin de año. Para Aylwin ha sido muy grato el clima de recíproca cooperación y de amistad que ha imperado entre su Gobierno y la CEPAL, para el cual ha sido determinante la eficiencia, caballerosidad y buena voluntad de su Secretario Ejecutivo, a quien formula los mejores deseos para esta Navidad y el Nuevo Año.

Santiago, 20 de diciembre de 1993